

## «Quel avenir pour les projets urbanistiques à Vevey?»

Par trois fois, la population veveysanne a refusé des projets urbanistiques portés par la Municipalité de Vevey (Rivage, Savoie, Cour aux Marchandises).

Ces oppositions laissent entendre, malgré la disparité des projets, qu'une majorité de la population est en désaccord avec le développement urbanistique pratiqué par la Municipalité.

La politique urbanistique menée jusque-là par les municipalités successives ne convainc visiblement pas.

La vision du développement territorial de la ville par la Municipalité n'est pas claire, mal définie, ni suffisamment communiquée. La majorité des citoyen nes ne s'y retrouve manifestement pas.

Pourtant d'autres projets d'envergure (ou d'autres PPA) sont en discussion, certains sont même sur le point d'aboutir.

Afin de comprendre comment la Municipalité va les traiter, nous lui adressons les questions suivantes:

1. Quels enseignements tire-t-elle suite aux résultats des trois derniers référendums?
2. Comment va-t-elle appliquer les enseignements induits aux projets en cours et à venir?
3. Quels principes urbanistiques entend-elle appliquer aux projets en cours et à venir?
4. Combien de projets (PPA ou autres) sont-ils en cours?
5. Dans quelle mesure et de quelle manière compte-t-elle faire participer la population?

Nous demandons une réponse écrite à cette interpellation.

Pour le groupe Décroissance-Alternatives  
Nana Sjöblom

Pour les Verts de Vevey  
Antoine Dormond

---

---